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DESPIDEN A TRILCE ARACELY DELGADO 
EN MEDIO DE DOLOR Y HOMENAJE

PÉRDIDAS HUMANAS DE ACTIVISTAS UNIVERSITARIAS 
ESTREMECIERON LOS CORAZONES CUSQUEÑOS

LLANTO Y DOLOR EN MEDIO DE LAS 

FIESTAS DE NAVIDAD Y AÑO NUEVO.

En un emotivo acto, familiares, amigos y 

ciudadanos del Cusco dieron el último adiós a 

Trilce Aracely Delgado, víctima del trágico 

accidente en la vía Cusco-Paruro, que dejó 

siete fallecidos y cinco heridos.

ENCONTRARON CUERPO INERTE EN 

RÍO HUATANAY, PUENTE VALLECITO
HALLAZGO MACABRO. Grupo especial de 

agentes de la Oficina Regional de Crimina-
lística, investigan para identificar y 
determinar las causas del deceso de 
persona encontrada en el cauce del río 
Huatanay – Puente Vallecito del distrito de 
Wanchaq, este martes 24 DIC2024 a las 
06:45 horas.

La Policía al constituirse al lugar de los 
hechos a un metro de la orilla del cauce del 
rio Huatanay, encontró el cadáver de 
persona de sexo masculino (no identifica-
do), en posición de cubito ventral, con la 
cabeza hacia el oeste, el mismo que viste 
una casaca negra, plomo, pantalón jean 
marca Zero, buzo color negro, zapatillas 
color plomo; asimismo, se realizó el 
aislamiento y protección de la escena del 
crimen.

Lo acontecido fue comunicado al Fiscal 
Provincial Penal Corporativo de Wanchaq, 
para proseguir con las diligencias de Ley.

Trilce, reconocida por su compromiso social, 

había dedicado el día a entregar regalos y 

chocolates a niños necesitados como parte 

de una campaña navideña. Su partida ha 

conmovido profundamente a la comunidad, 

que la recuerda como una defensora incansa-

ble de los derechos humanos y un ejemplo de 

solidaridad.

La ceremonia, realizada en el cementerio de 

San Sebastián, estuvo marcada por momentos 

emotivos, como el canto de su madre en su 

honor. Su legado permanecerá como inspira-

ción para las futuras generaciones.

AL PARECER FUE LANZADO DESPUÉS DE HABER SIDO ULTIMADO
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CAMAS, BOX TARIMA, 

EDREDONES Y FRAZADAS

ESQUINA MANZANAPATA 

CON CARMEN BAJO 1019
DISTRITO SANTIAGO - CUSCO

CEL: 984-333696 / 974-269719

TIENDA DE COLCHONES

Directo
del productor
a su alcance V

VICTORIA’S DREAMS

CON RELATOS Y EXPRESIONES ÚNICOS SINCRÉTICOS

PRESENTAN LIBRO “NIÑOS 
CUSQUEÑOS FE Y TRADICIÓN”

En vísperas de la Navidad, en el Centro de 

Convenciones del Palacio Municipal, el alcalde, 

Luis Pantoja Calvo, presentó el libro: Niños 

Cusqueños, fe y tradición, una nueva produc-

ción de la comuna provincial que aborda la 

presencia del Niño Jesús en la cultura y tradi-

ción del Cusco.

El Niño Jesús Inca en el Cusco Virreinal, la 

Fiesta del Sarawawa, el P'unchaw y el Niño 

Jesús en la Pintura Cusqueña, son algunos 

temas que se abordan en el reciente trabajo que 

contribuye a la revalorización de nuestra 

cultura.

Concluida la ceremonia, los asistentes recibie-

ron por parte de la autoridad provincial un 

ejemplar, que de seguro tendrá un lugar 

especial en el hogar.
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ALCALDE PANTOJA PUSO AL NIÑO
JESÚS DENTRO DEL PESEBRE 

Ayer por la tarde a vísperas de celebrar la 

Navidad, el alcalde, Luis Pantoja Calvo, colocó 

al Niño Jesús en el pesebre de la Plaza Mayor, 

en una mañana alegre y emotiva que fue 

acompañada por villancicos cusqueños.

"Que se encienda la luz en sus corazones, la 

luz de la esperanza, de la unión y de la solida-

ridad; que esta Navidad sirva para unirnos 

más como cusqueños y cusqueñas", expresó la 

autoridad.

La sociedad vibró de alegría por las acciones 

de festividades de la Navidad...

INDUJO A LLEVAR PAZ Y AMOR A LOS HOGARES

El alcalde Pantoja, llevó 

en sus brazos al niñito 

Jesús, para localizarlo en 

su cuna, que será un 

atractivo turístico por la 

característica de los 

cuellos largos del arte 

Mendivil.
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DERRAME DE PETROPERÚ DETIENE EL 
MOVIMIENTO ECONÓMICO EN TALARA

GREMIOS AFECTADOS EXIGEN LIMPIEZA E INDEMNIZACIÓN

Mientras Petroperú minimiza el daño, 
calificándolo como una "fuga" y asegura 
que las playas están "cristalinas", pescado-
res, hoteleros y transportistas denuncian 
graves afectaciones económicas y 
ambientales. La contaminación ha parali-
zado actividades claves dejando a familias 
sin ingresos en plena temporada alta.

El día viernes 20 de diciembre se registró 
un derrame de petróleo en las playas de 
Talara, a lo que el gerente general de 
Petroperú, Óscar Vera, calificó como una 
"fuga" y aseguró en RPP que las aguas de 
esa zona están "cristalinas", ya que fueron 
"limpiadas al 100 %". Sin embargo, los 
empresarios de la zona tienen otra mirada 

del daño ocurrido.

“Invitaría a Óscar Vera a llevarlo a Capulla-
nas. Yo mismo lo recojo del Aeropuerto de 
Talara y lo traigo a Lobitos para que se 
bañe las aguas cristalinas que él dice. Es 
una completa burla, desinformación a la 

gente porque ellos dicen que Lobitos está 
con las aguas cristalinas cuando no es así. 
Se está muriendo toda la especie de la 
fauna de la costa marina", comentó Darío 
Carreño, presidente del Gremio de Trans-
portistas de Lobitos a RPP.

Según el Organismo de Evaluación y 
Fiscalización Ambiental (OEFA), al 22 de 
diciembre, se afectó aproximadamente 
10,000 m² de agua superficial de mar en las 
playas de La Capullana, El Anchón, La 
Palizada y la Bola; hoy, 24 de diciembre, 
Ricardo Bancayán, alcalde de Lobitos, 
contó que las playas afectadas son Mala-
cas, Las Capullanas, El Lanchón, Palizada, 
La Bola y Yapato.
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En esta Navidad, que el Niño Jesús 

toque nuestros corazones con su 

luz y nos llene de sonrisas, alegría 

y amor. Que su presencia nos 

inspire a renovar la esperanza y a 

fortalecer los lazos que nos unen como familia, comunidad y región. 

Trabajemos unidos, con fe y compromiso, para alcanzar el desarrollo 

que soñamos. Porque solo desde la unidad construiremos un futuro 

más justo y próspero, dejando como legado a nuestras futuras 

generaciones una tierra llena de oportunidades y esperanza.

Que en esta Navidad el brillo del Niño Jesús ilumine nuestro camino, 

guiándonos con sabiduría y fortaleza para avanzar juntos hacia el 

progreso, la paz y la prosperidad.

¡Feliz Navidad y un próspero 
Año Nuevo para todos!
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DINA BOLUARTE, EN SU MENSAJE NAVIDEÑO: 

“HEMOS LOGRADO PONER AL PAÍS 
EN EL CAMINO DEL DESARROLLO”

La presidenta Dina Boluarte se pronunció en 
vísperas de la Nochebuena y reiteró que en su 
gobierno se dieron algunos logros durante el 
2024.

La presidenta Dina Boluarte brindó este 
martes un saludo por Navidad desde Palacio 
de Gobierno y afirmó que en el 2025 será clave 
la unidad entre los peruanos para conseguir 
una economía fuerte. 

“Estamos seguros que esta unidad seguirá 
siendo clave en el año que viene, para conti-
nuar impulsando al Perú y lograr que cada vez 
más compatriotas gocen de los beneficios de 
una economía más fuerte y con más obras que 
contribuyen al crecimiento del país, generan 
nuevos puestos de trabajo y crean mayores 
oportunidades”, afirmó la mandataria.

Dina Boluarte expresó que este año ha sido de 
grandes retos y destacó que en su gobierno 
han llevado al país nuevamente por el sendero 
del desarrollo.

“Juntos hemos logrado poner al país nueva-
mente en el camino del desarrollo, marcando 
un nuevo y firme capítulo en nuestra historia”, 
indicó.

El mensaje de la jefa del Estado fue subido a 
las redes sociales de la Presidencia esta tarde. 

El titular del Consejo de Ministros, Gustavo 
Adrianzén, también brindó un saludo navide-
ño a través de la cuenta en X de la PCM.

Pide permiso para viajar a Suiza

Por otro lado, la presidenta Boluarte solicitó 
autorización al Congreso para ausentarse del 
país del 20 al 24 de enero del 2025, a fin de 
participar en la 55° Reunión Anual del Foro 
Económico Mundial (WEF, por sus siglas en 
inglés) a realizarse en la ciudad de Davos, en 
Suiza.

El requerimiento fue hecho el último viernes 
20 de diciembre, mediante un oficio dirigido 
al titular de Parlamento, Eduardo Salhuana, y 
lleva la firma de la mandataria y del jefe del 
Gabinete Ministerial, Gustavo Adrianzén.

En el documento también se comunica que, 
durante los días del viaje, la jefa del Estado se 
mantendrá a cargo del despacho presidencial 
de manera “virtual” en el marco de lo dispues-
to en la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo (Ley 
29158).

LA LIBERTAD: UN MUERTO Y CINCO 
DESAPARECIDOS DEJA ATAQUE ARMADO 

EN UN SOCAVÓN MINERO DE PATAZ
La Policía Nacional informó 
que este atentado habría 
sido realizado por presun-
tos mineros ilegales de 
Pataz.

Un muerto y cinco obreros 
desaparecidos dejó un 
ataque armado sucedido en 
un socavón minero cerca al 
sector del río Francés, en el 
distrito y provincia de 
Pataz, región de La Liber-
tad.

La Policía Nacional informó que el ataque fue 
cometido por presuntos mineros ilegales que 
llegaron al lugar para apropiarse de un área 
para la explotación de minerales. Por lo 
pronto, se desconoce las identidades de la 
víctimas.

Personal del Departamento de Investigación 

Criminal (Depincri) de Huamachuco viene 
investigando el caso y junto con agentes de la 
Dirección Nacional de Operaciones Especia-
les (Dinoes) buscan dar con el paradero de los 
atacantes y ubicar a los desaparecidos.

Este es el segundo caso que se da en un mes 
de un enfrentamiento armado en río Francés.

MURIÓ EL EXMINISTRO DEL 

INTERIOR, OCTAVIO SALAZAR 

MIRANDA, A LOS 72 AÑOS

El Ministerio del Interior lamentó el falleci-
miento e hizo llegar sus condolencias a los 
familiares del también excongresista Octavio 
Salazar.

Octavio Salazar Miranda, 
ex m i n i s t ro  d e l  Int e r i o r 
durante el segundo gobierno 
del expresidente Alan García 
(2006-2011), falleció a los 72 
años de edad.

En un breve comunicado, el 
Ministerio del Interior lamentó la muerte e 
hizo llegar sus condolencias a los familiares 
del también excongresista Salazar.

"El Mininter expresa sus más sentidas condo-
lencias a los seres queridos del teniente 
general PNP Octavio Salazar, ex comandante 
general de la Policía Nacional del Perú y 
exministro del Interior. Elevamos una oración 
por su eterno descanso", se lee en el escrito.

Octavio Salazar Miranda fue director general 
de la Policía Nacional del Perú (PNP) en 2008 y 
se desempeñó como ministro del Interior en 
el segundo gobierno aprista.
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NUESTRA OPINIÓN

¿EXISTE UNA RED DE PROSTITUCIÓN 
EN EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA? 

n las actuales circunstancias que 

Esoportamos, sufrimos y vivimos; cabe 

recordar al historiador Pablo Macera, 

quien solía decir que <<el Perú es un burdel>>; 

para describir el caos y escándalo que ha 

generado la brutal muerte de la abogada, 

Andrea Vidal, quien por la noche del 10-12-

2024, fue asesinada por un grupo de al menos 

seis personas quienes dispararon una ráfaga 

de balazos contra el auto en el que se encon-

traba.

Inicialmente se pensó que el atentado estaba 

relacionado con un hecho de extorsión; sin 

embargo, un informe periodístico del progra-

ma “Beto a Saber” ha revelado que la víctima 

había trabajado en el Congreso y estaba 

vinculada a una presunta red de prostitución 

dentro de la institución legislativa. A propósi-

to de ello cabe recordar también que, en las 

elecciones generales del 2016, una trabajado-

ra sexual llamada, Ángela Villón, tentó un 

escaño bajo el eslogan de que era <<una puta 

decente que haría del Congreso un burdel 

respetable>>. Este 2024, la realidad ha dejado 

de ser una metáfora provocadora o una frase 

llamativa. 

El presidente de la Comisión de Fiscalización 

del Congreso, Juan Burgos, señaló que 

investigarán a fondo; dado que la red habría 

operado para conseguir votos de legisladores 

a cambio de servicios sexuales. El asesinato 

de Andrea Vidal, ex asesora del Congreso, ha 

destapado una presunta red de prostitución 

vinculada a la institución legislativa. Parla-

mentarios y diversas bancadas exigen una 

indagación urgente para esclarecer la posible 

participación de altos funcionarios en este 

escándalo, que involucra también acusacio-

nes de abuso sexual y crimen organizado.

El Congreso y la Fiscalía de Perú están investi-

gando la denuncia sobre la red de prostitu-

ción integrada por ex trabajadores del 

parlamento, entre ellos la joven recientemen-

te asesinada a balazos (Andrea Vidal). La 

Fiscalía informó que abrió investigación sobre 

este caso y precisó que el proceso se inició 

contra el exfuncionario parlamentario, Jorge 

Torres Saravia, por el presunto delito de 

explotación sexual a quien se le sindica como 

la cabeza de la supuesta red.

Eduardo Salhuana, presidente del Legislativo, 

dijo en rueda de prensa que se reorganizará, 

la dirección legal y constitucional del Con-

greso, que se harán cambios drásticos en esa 

y otras áreas y que ha pedido que las investi-

gaciones administrativas en la entidad no 

excedan los 30 días. Vamos a imponer las 

sanciones que correspondan, agregó.

Resulta necesario precisar que el investigado 

por el presunto delito de explotación sexual, 

ex asesor del Congreso, Jorge Torres Saravia, 

llegó al Congreso como asesor de una de las 

figuras más relevantes del partido Alianza 

para el Progreso (APP), considerado aliado de 

la presidenta Dina Boluarte, y del cual Eduar-

do Salhuana también es miembro, como el Ex 

Presidente del Congreso, Alejandro Soto 

Reyes, quien también ha sido aludido en el 

informe periodístico de “Beto a Saber”.

Las investigaciones están en instancias del 

Legislativo y del Ministerio Publico o Fiscalía 

y, como corresponden y es nuestra obliga-

ción, como periodistas anticorrupción, les 

haremos el seguimiento respectivo; pero por 

lo pronto dejamos la interrogante ¿existe una 

red de prostitución en el Congreso de la 

Republica?. Es nuestra Opinión. 

* Master in Public Governance and Mana-

gement, por la Universita Cattolica del 

Sacro Cuore.Milan-Italia,* Maestro en 

Administración Pública, por la Universidad 

Católica Sedes Sapientiae-Lima-Perú

C.P.P. N° 182- eaguirrecastro@gmail.com

En Diálogo Directo, emitido por Tele 7, se trató de la actual situación que vive el 

Congreso de la República, lamentable situación que vive nuestro país con los mal 

llamados “padres de la patria”, que cuentan con una desastrosa aprobación nacional.
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l Ministerio de Agricultura y Riego 

Edestacó que, en virtud del destrabe de 
obras de irrigación este año, está 

prevista la incorporación de 250,000 nuevas 
hectáreas de cultivo a la frontera agrícola. Se 
trata de un hito en el desarrollo del sector 
agropecuario peruano. Proyectos como 
Chavimochic III, Chinecas, Majes-Siguas, 
Irulo y Alto Piura representan no solo avances 
en infraestructura, sino también oportunida-
des para consolidar al Perú como potencia 
agroexportadora a escala mundial.

La agroexportación peruana ha sido un motor 
clave en la economía durante las últimas dos 
décadas, con productos emblemáticos como 
los arándanos, espárrago, uvas y paltas 
ganando espacio en los mercados internacio-
nales. Sin embargo, estos logros se han 
obtenido usando un porcentaje limitado de 
tierras cultivables en producción. Incorporar 
nuevas hectáreas es crucial para dinamizar la 
oferta agrícola, diversificar los productos que 
puedan enviarse a los mercados mundiales y 
consolidar al país como un proveedor confia-
ble de alimentos en un contexto de creciente 
demanda global.

Pero más allá de los beneficios económicos, 
este desarrollo tiene implicaciones sociales 
profundas. La ampliación de la frontera 
agrícola puede generar miles de empleos 
directos e indirectos, mejorando el nivel de 
vida en regiones marginadas. El empleo rural, 
acompañado de capacitaciones en técnicas 
modernas de cultivo y riego, puede contribuir 
a reducir la pobreza y cerrar brechas de 
desigualdad.

Sin embargo, no todo está garantizado. El 
éxito de estos proyectos depende de cómo 
enfrentemos desafíos persistentes. Uno de 
los más urgentes es garantizar la sostenibili-
dad del uso del agua. Los recursos hídricos, ya 
tensionados por el cambio climático, requie-
ren una gestión responsable que equilibre las 
necesidades de la agroexportación con las 
demandas locales. Sistemas de riego tecnifi-
cado y políticas claras para la distribución del 
agua deben estar en el centro de esta expan-
sión.

Otro reto clave es asegurar el financiamiento 
necesario y evitar retrasos burocráticos que 
puedan paralizar estas obras. El historial de 
proyectos como Chavimochic III, detenido 
por años debido a problemas contractuales, 
es una advertencia clara. El compromiso del 
gobierno y del sector privado es imprescindi-
ble para garantizar la continuidad de las 
inversiones.

Por último, el país debe apostar por una 
planificación que considere no solo el 
aumento de la producción, sino también el 
fortalecimiento de las cadenas de valor y la 
mejora de la competitividad. Esto implica 
invertir en infraestructura logística, mejorar 
el acceso a mercados internacionales y 
fomentar la innovación tecnológica en el agro.

AMPLIAR LA FRONTERA 
AGRÍCOLA

DIRECCIÓN GENERAL

ASESOR PERIODÍSTICO

Periodista Wilbert 

CHÁVEZ VARGAS
REG. FPP: 9915

Mgtr. Guillermo VILADEGUT BUSH 

Periodista Enrique AGUIRRE  C.

La resiliencia, de acuerdo con el Dicciona-

rio de la Real Academia, es la capacidad que 

poseen los seres vivos para adaptarse a un 

agente perturbador o un estado o situación 

adversos. Los periodistas son de los profe-

sionales que mayor resiliencia deben 

mostrar en el ejercicio de su profesión, pues 

no solo deben resistir agresiones físicas o 

verbales, sino que ahora deben ostentar 

capacidad para adaptarse a un entorno en el 

que el acoso en línea se ha vuelto común.

De ahí que hayan surgido iniciativas como 

Soy Resiliente, promovida por la Unesco, 

con el fin de empoderar a las mujeres 

periodistas y así puedan enfrentar la 

violencia de género y la desigualdad en el 

ámbito laboral. Acciones de ese tipo son 

vitales para garantizar que las voces de las 

mujeres en el periodismo no sean silencia-

das.

 Por ello, la resiliencia implica una profunda 

reflexión sobre cómo el periodismo se debe 

desenvolver en esta era de creciente 

tecnologización. Si bien la tecnología 

ofrece herramientas valiosas para la 

divulgación de noticias, al transformar la 

manera en que se genera y se consume la 

información, no es suficiente para enfren-

tar el acoso que sufre la libertad de expre-

sión de parte de quienes prefieren mante-

nerse en el anonimato que ofrecen las redes 

sociales. 

La iniciativa de la Unesco debe ser imitada 

por otras instituciones interesadas en 

facilitar que el desarrollo del periodismo libre 

prospere. Es fundamental establecer redes 

de colaboración internacional, y mediante la 

capacitación propiciar que los periodistas 

puedan combinar creatividad, colaboración y 

tecnología para oponerse a quienes los 

acosan desde el espacio virtual o generan 

desconfianza en los medios de comunicación 

divulgando lo que se ha convenido en llamar 

fake news. 

La cooperación internacional no solo fortale-

ce la infraestructura de medios independien-

tes, sino que también moviliza a la opinión 

pública global en defensa de la libertad de 

expresión. La solidaridad internacional es 

crucial para crear un entorno en el que los 

periodistas puedan ejercer su labor sin temor 

a represalias. 

De este modo, el periodismo de resiliencia se 

convierte en un llamado a la acción. Es claro, 

sin embargo, que no se trata solo de resistir, 

sino de innovar, colaborar y adaptarse. Los 

periodistas deben ser proactivos, buscando 

alianzas que les permitan superar las adversi-

dades. En un contexto en el que la informa-

ción veraz es más necesaria que nunca, la 

resiliencia se convierte en la piedra angular 

para mantener informada y empoderada a la 

población, y es una invitación a los periodis-

tas a reflexionar sobre su papel en la sociedad 

y a fortalecer sus capacidades ante la adversi-

dad. La lucha por la verdad y la libertad de 

expresión continúa, y la resiliencia será clave 

en este camino.

LA RESILIENCIA 
EN EL PERIODISMO

Ricardo Montero
Periodista
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* Venta de medicamentos de calidad y 

garantizados, artículos de aseo 

personal y perfumería a mejor precio.

* Agente BCP de lunes a domingo

* Realizamos giros, depósitos pago de 

servicios y todo tipo  de pagos SUNAT 

recargas Yape...

BOTICA A&R COPACABANA

Calle CUYCHIPUNCU 299

 “CARLITOS”RENOVADORA 

DE CALZADOS

CEL: 953 752 186 - CONCEVIDAYOC 148

* CONFECCIÓN DE CALZADOS

A MEDIDA

* LOS MEJORES MODELOS PARA 

DAMAS Y CABALLEROS

DIRECCIÓN: VÍA DE EVITAMIENTO, PARADERO UVIMA

CEL: 983 881 577
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* CONFECCIONAMOS CAMISETAS, TRUZAS, 

CASACAS, BUZOS, CHALECOS, MEDIAS 

DEPORTIVAS, GORROS.

* SERVICIO DE BORDADO COMPUTARIZADOS

URB. SAN BORJA J-7 WANCHAQ 

/ CELULAR: 974 972 443

FÁBRICA 

DE ROPA 

DEPORTIVA

n la tienda de Universitario fueron 

Enotificados de la decisión de parte de 

Sunat.

PULGAR ARRIBA. La Superintendencia 

Nacional de Aduanas y de Administración 

Tributaria (Sunat) aprobó el plan de viabilidad 

de Universitario, con lo que el club crema 

podrá empezar a pagar su deuda concursal.

Pulgar arriba. La Superintendencia Nacional 

de Aduanas y de Administración Tributaria 

(Sunat) aprobó el plan de viabilidad de Uni-

versitario, con lo que el club crema podrá 

empezar a pagar su deuda concursal.

Fue por medio de un comunicado que Sunat 

dio cuenta de la aprobación del plan presen-

tado por Universitario de Deportes. Con ello, 

a partir del mes de marzo del año 2025, los 

merengues iniciarían a pagar su deuda.

"En cumplimiento de las funciones asignadas, 

se conformó la comisión de evaluación y 

aprobación del plan de viabilidad para evaluar 

dentro de los plazos indicados por Ley, la 

documentación que presentó el Club Univer-

sitario de Deportes", se indica en el escrito.

Asimismo, señaló cómo es que se dio el visto 

bueno brindado al actual subcampeón de la 

liga peruana de primera división.

"Mediante el acta de fecha 24/12/2024, la 

mencionada comisión aprobó el plan de 

viabilidad presentado por el Club Universita-

rio de Deportes por considerarlo ajustado a la 

normativa aplicable, lo cual ya fue comunica-

do a su actual administrador (Jean Ferrari", 

indicó.

Por último, Sunat refirió que este procedi-

miento hacia Universitario se dio en marco 

legal correspondiente a la normativa nacional.

"Debemos precisar que la Administración 

Aduanera y Tributaria está obligada a dar 

cumplimiento a las leyes aprobadas por el 

Poder Legislativo, que justamente estableció 

la normativa vigente", cierra el comunicado.

¿Qué han dicho en Universitario 

sobre su deuda?

Hay que tener en cuenta que, en el pasado 

mes de mayo, Jean Ferrari indicó que "la deuda 

general está judicializada y lo que nosotros 

tenemos que hacer es sincerarla. En el caso de 

Gremco, nosotros creemos que no se le debe 

nada, pero eso lo dictaminará un juez".

Además, agregó que, "en el caso de Sunat, 

tenemos que sentarnos y sincerar esa deuda. 

Y, en el caso de los laborales, está estipulado y 

ya tenemos que empezar a pagar. Nosotros 

queremos pagar y queremos que la norma sea 

aplicada a todos los clubes".

* PRESENTADO POR LA “U”

APRUEBAN PLAN 
DE VIABILIDAD 
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